

A llegado la Hora de Retirar a Nuestras Tropas de Irak

Durante las últimas semanas el congreso se ha enfocado en la guerra en Irak. Estoy de acuerdo que ha llegado la hora de saber los resultados de la guerra en Irak. Y es tiempo de tener una discusión sobre cuando será la mejor hora de retirar a nuestras tropas de Irak.

Poco antes del día de acción de gracias la mayoría republicana propuso un voto para retirar a las tropas de inmediato para avergonzar a un Congresista, John Murtha, y para hacer creer a la comunidad que no hay oposición sobre la guerra en Irak. Es triste saber que los Republicanos vean la guerra con tan poca importancia. Ellos ofrecieron la resolución para impedir la necesidad de hacer una pregunta muy seria de las diferentes alternativas que se podrían llevar a cabo sobre la guerra.

Quiero ser muy clara sobre mi posición sobre la guerra en Irak. Me opongo a la guerra. Vote en oposición de la guerra. Estoy completamente a favor de terminar esta guerra lo mas rápido y cuidadosamente posible. Patrocino la resolución Homeward Bound que pide una fecha para retirar las tropas de Irak. Soy miembro del caucus que decidirá el procedimiento del retiro de Irak. Y también soy patrocinadora de la resolución Murtha que pide sacar a las tropas en una fecha mas apresurada y de la mejor manera. La salida de Irak no puede suceder en un día y mucho menos sin un plan, que es lo que los republicanos planeaban hacer con su resolución. La salida deberá suceder muy pronto pero a la vez muy bien planeada.

Yo quiero explicar que no soy una experta en casos militares pero todo lo que eh conocido sobre Irak indica que nuestra presencia en Irak se traduce en inestabilidad en ese país. Sin duda al dedicar tanto uso de nuestros recursos en Irak, lo hace mas difícil responder a una crisis en el mundo o aquí, en los Estados Unidos.

La oposición a la guerra esta creciendo en los Estados Unidos. Es hora de retirar a nuestros soldados de Irak lo más pronto posible. Este sentimiento es representado y sigue creciendo en el Congreso. Estoy orgullosa de ser parte de este movimiento.

La Congresista es la representante de partes de San Luís obispo, Santa Bárbara y el condado de Ventura.

